



UNSERE ALTE PENNE

Förderverein des Gymnasiums Sedanstraße

Der Vorsitzende

RA Andreas Ackermann

Heckinghauser Str. 103 42289 Wuppertal

Telefon: 0202-621067

Telefax: 0202-622416

Mein Dank gilt allen Helfern, die mir dabei geholfen haben, in stundenlanger Kleinarbeit die Geschichte der Schulzeitung und damit der Schule in eine Form zu bringen, die hoffentlich viele Jahre überdauern wird.

Mein Dank gilt insbesondere Alexander Ackermann, Klasse 7 c (früher hätte man Quarta III gesagt), der mit großer Geduld Seite für Seite dem Scanner zugeführt hat.

Ebenfalls gedankt sei den vielen Menschen, ohne die es diese Zeitung nie gegeben hätte oder schon lange nicht mehr gäbe.

Hier sei in erster Linie Wolfgang Vogelsang genannt, der die Schulzeitung seit 1978 bis 2008 hauptverantwortlich betreute und bis heute für den redaktionellen Teil der „Alten Penne“ sowie die Anzeigenakquise, Layout, Redaktion usw. zuständig ist. Ohne ihn gäbe es diese Zeitung nicht !

Ebenfalls und genauso herzlich gedankt sei meinen Mitstreitern im Vorstand, den Herren Hausmann, welcher als Kassenwart auch noch das Anschriftenpool der Ehemaligen managt, sowie den Herren Schwafertz und Möhlmann, welche ebenfalls wertvolle redaktionelle Mitarbeit leisten.

Ohne sie wäre der Förderverein nicht in der Lage, Jahr für Jahr zum Erhalt der Zeitung maßgeblich beizutragen.

Gedankt sei, last but not least, der Schulleitung, den Lehrern und den vielen anderen, helfenden Händen, die mit Herzblut jedes Jahr auf´s Neue zum Gelingen der Zeitung beitragen oder beigetragen haben.

Wuppertal, im Januar 2011

Andreas Ackermann